

LES BAVACHEUSES: Y'A PIN D'MAL!



Création 2015

La Compagnie
LES PIEDS AU MUR

www.piedsaumur.com

Cie Les Pieds au Mur

Créée en 1999, à l'initiative de Marie Stepowski et Hélène François, deux comédiennes et circassiennes havraises, la compagnie a pour principales missions et orientations de :

- promouvoir les arts vivants pour permettre leur accessibilité à tous
- transmettre les savoirs à un large public via des stages ou ateliers de pratiques artistiques
- créer des spectacles originaux mêlant cirque et théâtre

Depuis plus de 15 ans, la compagnie crée des personnages et des spectacles qu'elle diffuse à travers la Normandie et parfois plus largement en France, voire à l'étranger.

Chaque création a son propre univers, ses protagonistes et ses références humoristiques.

Les Deux Bavacheuses

Créés en 2011, les personnages du Louise et Javotte sont nés de l'imagination de Marie Stepowski et Hélène François, regroupant des souvenirs d'enfance, un parler « cauchois » de tradition familiale, des objets d'antan de leurs grands-parents... De déambulations en déambulations, l'accueil du public est toujours bienveillant, les uns se remémorent toute une époque, d'autres générations découvrent un dialecte pas si lointain, et tout le monde s'amuse.



Crédit photo : Dalien Patard

Fête du Cirque – juin 2015

Quand la compagnie est programmée pour la 5^{ème} édition de La Fête du Cirque, à St Romain de Colbosc (76), elle plante le décor : une vieille maison Normande s'offre à elle pour monter un spectacle autour des personnages. Adapter la déambulation en 45 minutes de spectacle fixe, ajouter un numéro de tissu aérien, s'accrocher aux arbres, mêler l'art de la rue et les arts du cirque, approfondir les personnages et emporter le public dans cette petite tranche de vie d'une autre époque, dans cette autre langue traditionnelle qu'est le cauchois.

Les deux représentations sont accueillies avec succès par le public, toutes générations confondues.

LES BAVACHEUSES: Y'A PIN D'MAL!

Adaptation du spectacle « Les deux bavacheuses »

Louise et Gavotte, ces bavacheuses pur beurre,
ont un brin de dérision dans la voix.

Cauchoises mal embouchées, elles lavent leur linge sale
sans familiarité - comme le font les baveux,
les ceuses qu'on d'la jappe !

Alors amenez vos chiquettes, vot' bonne humeur pi vos
bézots et v'nez les voir caôser !

Mise en scène & Interprétation

Hélène François

Marie Stepowski

Durée : 45 minutes

Genre : Cirque Cauchois

Tout public



Fête du Cirque 2015 - crédit photo: Peggy Godreuil

Spectacle présenté
lors de la
5ème édition de
La Fête du Cirque
St Romain-de-Colbose (76)

FICHE TECHNIQUE

- deux points d'accroches pouvant supporter 500 kilos pour deux tissus aériens.
- un système de sonorisation (CD ou Mp3)
- un technicien son (sauf si inclus dans le contrat de cession)
- une nacelle et une échelle pour les installations aériennes

Temps de montage : 1h

Temps de démontage : 1h

La Compagnie Les Pieds au Mur

Nous contacter

N'hésitez pas à nous appeler pour obtenir des informations supplémentaires sur le spectacle ou la compagnie :

Elizabeth Dezothez

06 63 45 31 36

09 80 62 28 51

piedsaumur@gmail.com

Association Les pieds au Mur
75, rue de Tourville 76600 Le Havre
No Siret : 428 614 598 000 46
Code APE :9001Z
Licence cat 2 :143857

www.piedsaumur.com

Facebook:
Compagnie Les pieds au mur

Fête du Cirque 2015 - crédit photo: Peggy Godreuil

